

Châtenois-les-Forges

Une équipe de bricoleurs illumine les fêtes

L'Est Républicain - 07 déc. 2024 à 19:23 - Temps de lecture : 1 min



Une équipe d'habitants s'est constituée avec l'ambition de marquer les moments clés de la vie de Châtenois-les-Forges. Animée par Bernard Muesser, l'activité plaisir de ces bénévoles, mi-bricoleurs, mi-décorateurs, s'est concrétisée mercredi après-midi avec la mise en place d'une décoration consacrée à Noël. Des réalisations soignées, lumineuses et féeriques pour le plaisir commun.

Société

Châtenois-les-Forges



Théo Curin : candidatez pour interviewer le nageur handi-sport !